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前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３５/３７　　 　　　９４．６０%        ３５/３７　　 　　　９４．６０%

３０/３７　　 　　　８１．１０%　　　　　　　　  　　　　　３７名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　先週まで「コロナ禍とウクライナ戦争で原材料が上がり、

販売価格を500万値上げした結果、客層が変わり、家事動

線を考えたプランを提案することにした」という話をしたと

思います。住設を豪華にすれば簡単ですが、見栄えは良

くなるけれども確実に実行予算は上がり、利益を削るか、

更なる値上げをしなければならなくなります。

　そこで高級感を数値で表す事を考えました。断熱性能、

耐震性能を数値化する。そして、いかに良い家か第三者

の検査機関に評価をお願いする。つまり、豪華な見た目の

良い住宅ではなく住んでから良さが分かる家にしました。

今後は可処分所得が下がっても買える住宅を販売ライン

ナップに加えていくつもりです。

　最後に業界の先輩に言われた一言を話し、３週にも及ぶ

話を締めたいと思います。その先輩曰く「良い商品が売れ

るのではなく、売れる商品が良い商品だぞ」今でも心に響

いています。

３月２６日　　石井和郎君

４月2日　　　山本良一君

３月28日　　石井司人君

スマイルボックス

大川　泰君：本日、可愛い双子の娘の卒業式でした。娘

が泣いている姿をみて、学生生活が楽しかったんだな、

と思いました。こんな自分を娘達が父親にしてくれたんだ

と涙がとまりませんでした。ありがとうございました。スマイ

ルさせてください。

野村諒子君：今日は、三島市内の小中学校の卒業式で

した。今年の中学三年生は1年の入学式は開催されまし

たが、次の日から外出規制で、休校になり、次にクラスメ

イトに会ったのは6月だったそうです。コロナコロナの3年

間、高校では思い切り楽しんでほしいですね。3月25日は

上岩崎公園の桜まつりです。ご参加ください。駐車場は体

育館駐車場も使えます。

米山晴敏君：PETSお疲れ様でした。スマイルします。

小林勝君：3月18・19日清水町で現場見学会を開催いた

します。ポケットにチラシを入れさせてもらいました。

杉山寿美子君：7時半より仕事の打ち合わせがある為、

早退させていただきます。申し訳ありません。

会員誕生日

入会記念日



クラブ奉仕委員会

　３月３日第１５２３回にて予定をしておりましたが、今年度小林会長の掲げる

クラブテーマ　「楽しい例会　楽しいロータリー」　のもと親睦に重きをおいた

ハッピー例会がおめでたいことに重なってしまいました。ハッピー例会では

杉山寿美子さんと三輪暁生さんを歓迎するセレモニーが行われそのあとの

２次会も小林会長をはじめ多くのメンバーの参加でジャズさんをほぼ埋めつ

くす賑わいでした。お二人への期待が多いことを実感した次第です。お二

人の活躍をお祈り申し上げます。野村諒子さんのカラオケも大変印象的で

した。また参加者が増えたことはコロナの落ち着きもございますが、小林会

長が年度当初より発信し続けてきた賜物だと感じております。非常に有意義

で楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。そのあとは山

田さんと３次会・４次会と遅くまでありがとうございました。今後もより多くの方と

接して学び、吸収していきたいと思います。非常に充実した３月３日の話をさ

せて頂きました。

　改めましてヘイワツーリスト吉村真人と申します。私の仕事では朝、必ずと

いっていいほどバスの中等であいさつをします。あいさつでどのような話をし

ようか添乗の度に迷いました。そんな時に「今日は何の日」という本を目にし

ました。今ほどインターネットなど情報が多く入手できる環境ではありません

でしたので大変参考になりました。この時事ネタを取り入れ、少しは話の幅

が広げられるようになりました。そのなかからいくつか紹介させて頂きます。１９

９０年の本日３/１７日　千代の富士関が１０００勝達成致しました。また中央競

馬に初の女性騎手３人　細江順子、槇原由貴子、田村真来（現在増沢）の

３人が誕生しました。３人が誕生したのは１９９６年でそのうちの１人槇原由紀子

さんは　当時１８才で中山競馬場第５レース、アラビアンナイト号に乗って記

念すべき初勝利をあげたようです。ちなみに私は１３才でした。翌日１８日は１９

６４年ですが早川電機（現シャープ）とソニーが初の電卓を開発。早川電機

の電卓は１台約５０万円２５kgでした。ロケット佐々木さんなどの努力と開発に

より現在では誰でも取り扱える身近なものになりました。このロケット佐々木

（佐々木正）さんの信念「人を幸せにする技術を作る」の様に「人を幸せに

する旅行」をしっかりと提供できるように初心に帰って努力していきたいと思

います。

　ところで皆さん本日のコーヒーの違いわかりますか？先日国際奉仕でカン

ボジアに行かせて頂きました。そうです。帰りのベトナムホーチミンのタンソン

ニャット国際空港で成田へ乗り継ぎの際に購入いたしました。ぜひベトナム

コーヒーをお飲み頂きながらこれからカンボジアへ飛び立つときの期待であ

ふれた心境をどうぞ思い出して下さい。

　皆様のお手元に２枚の紙を配らせて頂きました。一枚は当社の行っている

事業説明です。営業先等で配布している資料です。「旅は財産」と記載して

おります。旅行の思い出は何年も語り継がれます。少しでも多くの楽しい思い

出を記憶させて頂く事が当社の責任だと思います。食事や宿泊先など記

憶は様々ですがより多くの財産（想い出）残していきたいと思います。もう一

枚は日本地図です。コロナの落ち着きもみえてきました、国内旅行の動きも

活発化してまいりました。海外旅行も正直増えてきました。しかしながらワク

チン接種等の不便さやコロナ前と比べると航空運賃も値上がりしたまま下が

る気配もありません。コロナに限らず国際情勢によるものも大きいと思いま

す。今はまだ日本の良さを見直す良い時期かと思います。日本にもたくさん

良いところはありますので安くて安心な国内旅行に出かけましょう。

時間の許す限り色々観光してまいりたいと思います。気になった場所は記入

して頂きぜひご家族様とお出かけいただければと思います。それでは都道

府県コード　JISコードにそってご案内致します。限られた時間ですので隅々

までとはいきませんが各県の見どころを紹介いたします。それでは出発です。

NO１　北海道　北海道は行かれた方も多いと思いますがおいしい食事が多

く見どころもたくさん多い地域です。道北・道東・道南または道央と分けて観

光されると良いでしょう。道内をしっかり観光しますと最低でも２週間くらいは

かかるでしょう。道東のエリアでは釧路湿原の壮大さ冬のオホーツク海の氷

を砕いてすすむ砕氷船　道北エリアの富良野のラベンダーや旭山動物

園、道央エリアの札幌をはじめ小樽のお寿司に道南エリアにかけての登別

卓話

吉村真人君

や洞爺湖の温泉も名湯です。日本三大夜景の函館山もマジックアワーで

ご覧頂くと格別です。ゴルフをされる方は名門も多く魅力の多い地域かと思

います。旅行会社という立場で名門も結構手配できたりしますのでぜひプ

レーしたい方は宜しくお願い致します。私事ですが利尻礼文はまだ踏み入

れたことのない土地です。ぜひ利尻で地元の方が絶賛する雲丹を食べて

みたいです。

NO２　青森県　青森と言えば下北半島大間のマグロ・霊場恐山が有名で

す。大間のマグロは築地に出荷されるため、なかなか地元で食べることが

出来ないと言いますが、あるとこにはあるものでしてやはり安くておいしいく頂

いた記憶がございます。恐山大祭の際にイタコさんをみましたが何とも不思

議な感覚でした。世界遺産の白神山地や五能線など景色も良く大変見ど

ころの多い場所です。ねぶたまつりや五所川原の立佞武多等は圧巻です。

太宰治記念館「斜陽館」国の重要文化財で必見です。８月でしたらねぶた

祭りからはじまり東北のお祭りをめぐるのもお薦めです。

NO３　岩手県　震災の被害を受けられた地域もおおいですがそのほとんど

が素晴らしいいい景色の観光地です。　浄土ヶ浜や三陸鉄道などぜひ改

めて訪ねてみたいものです。岩手と言えばわんこそばです。御給仕さんのお

椀のはやさに待ったをいうタイミングを失うほどです。貴重な体験もできま

す。味わっている余裕もございませんがお蕎麦もおいしくいただきました。

NO４　宮城県　仙台をはじめ見どころたくさんの東北最大の繁華街です。近

くには秋保温泉などの歴史ある温泉郷が豊富です。温泉と繁華街両方楽

しめる場所です。当社のお客様の層には大変人気のスポットです。日本三

景の松島も見どころの一つです。伊達政宗ゆかりの地でもございます。名物

はご存じ牛タンです。

ＮＯ５　秋田県　角館の桜や男鹿半島のなまはげ、食事では男鹿半島石焼

き鍋、稲庭うどんきりたんぽ等郷土料理も豊富です。いぶりがっこも名物で

す。桜吹雪の角館また尋ねてみたいものです。由緒ある花火競技大会「大

曲の花火」も一度は見て頂きたいです。

ＮＯ６　山形県　山寺宝珠山立石寺は松尾芭蕉が名句を詠んだ場所として

も知られます。豊かな自然に恵まれ四季折々の雰囲気を楽しめます。「閑さ

や岩にしみ入る蝉の声」また、エメラルドグリーンの湖面が神秘的な蔵王の

お釜も天気により色を変える為タイミングが難しく中々エメラルドグリーンに巡

り合えません。９月には日本一の芋煮会が行われます。山形で頂くお芋は絶

品です。

ＮＯ７　福島県　個人的には白虎隊のふるさと会津若松をどうしても行程に

組み込みます。白虎隊の悲劇会津戦争の舞台となった場所です。什の教

えは有名です。ならぬことはならぬものです。７項目あります。十人前後での

集まりを会津藩では什と呼びました。その中で座長の教えについて昨日から

今日にかけてお話に背いたものがいなかったかどうか反省会を行いました。

６才～９才の小学生低学年の子にいまでは考えられませんが教えを守る子

供たちには頭が下がります。猪苗代湖は野口英世の故郷でもあります。

そのほかにフラガールで有名になったスパリゾートハワイアンズなども有名

です。福島の海岸線も震災や原発の被害に遭われ今もなお避難生活を強

いられている地域もございます。早期復興を願います。

　お時間が来てしまったようですので日本一周早回り旅はこの辺で終了致し

ます。最後に自分の所属している団体で１つだけ紹介させて下さい。柿田川

煙火保存会です。日本で清水町煙火保存会でしか見る事の出来ない、手

筒花火と音楽のコラボレーションは圧巻です。湧水まつりでぜひ楽しんでく

ださい。その他にもお寺で除夜の鐘に合わせた手筒花火（ラインに写真添

付致します）中部版静岡新聞ですが自分が掲載されました。まだまだ不慣

れで顔をしかめています。やはり目の前の火の粉は怖いものです。竹切りか

らはじまり打ち上げ当日の火薬詰めまで時間をかけて１本完成させます。真

剣に作成しないと大怪我につながります。危険を顧みず１本に集中して作成

致します。実際に打ち上げている動画を送ります。非常にきれいで客席から

も近くお客様に根強い人気があります。この映像は先日花火専門のカメラ

マンに依頼され全国各地から集まった約５０名位の方に打ち上げた映像で

す。１本１本きれいに写真に収めて頂きました。ぜひご希望のある方は出張

花火致します。３ヶ月までには遅くともご依頼ください。ご清聴ありがとうござい

ました。


